



## Elternbrief Sommer 2018

Liebe Eltern,

das Schuljahr 2017/2018 nähert sich nun dem Ende, deshalb möchten wir Ihnen mit diesem Elternbrief noch einige wichtige Informationen zukommen lassen.

### Verabschiedung der Abschlussklassen

Vergangene Woche war es soweit: 69 Schülerinnen und Schüler der Schule am Schlosspark wurden feierlich verabschiedet.

Am Donnerstag, 05. Juli 2018, konnten 54 Schülerinnen und Schüler mit der Mittleren Reife und 15 Hauptschulabsolventen in der sehr festlich dekorierten Aula unserer Schule in einen neuen und interessanten Lebensabschnitt entlassen werden. Nach Ansprachen durch die Schulleitung und der Klassenlehrer, Carolin Lutz, Sybille Bebandorf, Ulrich Barth, Frank Mühlbauer und Lajos Lehotkay, die die vergangene Schulzeit nochmals in den Blick genommen haben, erhielten die Jugendlichen ihre Abschlusszeugnisse. Im Anschluss daran wurden die besten Schülerinnen und Schüler mit Belobigungen, Preisen und diversen Sonderpreisen für herausragende Leistungen ausgezeichnet. Nach den Ansprachen der Klassensprecher ging bei einem unterhaltsamen Umtrunk mit leckeren Salaten und Fingerfood ein schöner und abwechslungsreicher Festabend zu Ende.

### Einschulungsfeier

Die Einen kommen, die Anderen gehen: Am Montag, 16. Juli 2018 wurden rund 70 zukünftige Fünftklässler mit ihren Eltern und Geschwistern in einer kleinen Feier an ihrer neuen Schule willkommen geheißen.

Den Auftakt machte die Bläserklasse 5 mit fetzigen Rhythmen. Nach der Begrüßung durch die Schulleitung präsentierte sich die Bläserklasse 6 mit den Stücken „Mickey Mouse March“ und „We will rock you“.

Während die Schülerinnen und Schüler ihre zukünftigen Mitschüler, Klassenzimmer und ihre

neuen Klassenlehrer/innen Frau Bonenberger, Frau Welzel und Herrn Moll kennenlernen konnten, wurden ihre Eltern ausführlich über alles Neue an der Schule am Schlosspark informiert und sie konnten die Gelegenheit nutzen, sich mit allen Fragen an Herrn Lang und Frau Köslers zu wenden.

### Erlebnispädagogisches Landschulheim

Ganz nach unserem Leitbild „Gemeinsam stark“ verbringen unsere Fünftklässler zusammen mit ihren Klassenlehrerinnen Sabrina Allmer, Vito Majkic und Bettina Weiss drei Tage in der Dobelmühle in Aulendorf/Steinenbach. Mit der Unterstützung durch unseren Spezialisten für Erlebnispädagogik, Ruben Waidelich, steht das Zusammenwachsen in der Klassengemeinschaft im Mittelpunkt.

Termin: Mittwoch, 18.07. bis Freitag, 20.07.2018.

### Berufsorientierung

Alle Neuntklässler der Schule am Schlosspark sind am Donnerstag, 19. Juli 2018 im Rahmen der Berufsorientierung bei Betriebsbesichtigung mit Interviews. Sie erhalten Einblicke in die drei beruflichen Sparten: kaufmännisch, technisch und sozial. Am Freitag, 20. Juli 2018 erhalten die Schüler Informationen der Schuldnerberatung und Vorträge der IHK-Ausbildungsbotschafter.

### Projekttag für die Klassen 6 bis 8

Am Donnerstag, 19. Juli 2018 werden wir wieder einen Projekttag durchführen. Die Schülerinnen und Schüler der Klassen 6 bis 8 haben sich für Angebote wie Graffiti, Trickfilm am PC, Smoothies/Fruchtspieße, einen Rap-Song komponieren und vieles mehr angemeldet.

Am Dienstag, 17. Juli 2018 erhalten die Schülerinnen und Schüler Informationen von den Projektleitern. In der Regel dauern die Projekte von 8.20 Uhr bis 11.45 Uhr.

Am Nachmittag findet kein Unterricht und kein Ganztagesangebot statt. Sollten Sie eine Betreuung für Ihren Sohn oder Ihre Tochter benötigen - kein Problem, rufen Sie einfach an: 07525 92381-02

### Wandertag mit anschließendem Grillen

Am Freitag, 20. Juli 2018 veranstalten wir zum ersten Mal einen gemeinsamen Wandertag. Die Klassenstufen 6, 7 und 8 werden jeweils eine gemeinsame Wanderung in und um Aulendorf machen. Die Wanderung beginnt um 8.20 Uhr. Um ca. 10.15 Uhr treffen sich alle Klassen zu einem gemeinsamen Grillen vor unserer Mensa. Der Wandertag endet um 11.45 Uhr. Würstchen und Wecken spendiert die Schule. Getränke müssen die Schüler selbst mitbringen.

### Die weiteren Termine auf einen Blick:

<b>24.07.2018</b>	<b>Trendsport- und Aktivtag</b>
<b>25.07.2018</b>	<b>Letzter Schultag, ab 7.35 Uhr Klassenlehrerstunde, anschl. Zeugnisausgabe, Unterrichtsende ca. 10.00 Uhr</b>
<b>26.07. – 09.09.2018</b>	<b>Sommerferien</b>
<b>10.09.2018</b>	<b>Erster Schultag 7.35 Uhr Unterrichtsbeginn</b>
<b>Di./Mi. 25./26.09.2018</b>	<b>Elternabende (Einladungen folgen)</b>
<b>Freitag 12.10.2018</b>	<b>Starterfest 16.00 – 19.00 Uhr</b>

### Sanierungen im Schulhaus

Die angekündigten Sanierungsarbeiten im Schulhaus werden in diesen Sommerferien nur teilweise durchgeführt. Die Renovierung der Ebene 0 (Technik und BK-Räume, Mensa, Jugendtreff und Mensa) wird auf die nächsten Sommerferien verschoben. In Ebene 1 und 3 werden die Toiletten renoviert. Außerdem wird eine neue Brandschutzwand eingezogen.

Wir hoffen, dass bis zum Schuljahresbeginn alles in neuem Glanz erstrahlt und wir wieder ungehindert unterrichten können.

### Essenspreise

Im Auftrag der Stadt Aulendorf möchten wir Ihnen mitteilen, dass sich die Essenspreise, die seit Jahren stabil waren, ab dem neuen Schuljahr von 3,50 € auf 3,90 € erhöhen.

### Starterfest

Am Freitag, 12. Oktober 2018 findet unser traditionelles Starterfest für alle Schülerinnen, Schüler, Eltern, Verwandten, Bekannten und Ehemaligen an der Schule am Schlosspark statt.

Die Schulleitung freut sich wieder auf ein reges Mitwirken aller am Schulleben Beteiligten.

### Die letzten Schultage

Am Montag und Dienstag, 23. und 24. Juli 2018 findet kein Nachmittagsunterricht und kein Ganztagesangebot mehr statt. Für Schüler, die nicht nach Hause können, gibt es eine Betreuungsmöglichkeit. Bei Bedarf melden Sie sich bitte im Sekretariat unter 07525 92381-02.

### Die Busse und Züge fahren am letzten Schultag um:

um	mit	Zielort	Abfahrt
11.05 Uhr	Bus	Tannhausen Zollenreute	Schulzentrum
11.05 Uhr	Bus	Blönried Steinenbach	Schulzentrum
10.12 Uhr oder 11.08 Uhr	Zug	Aulendorf nach Altshausen	Bahnhof
9.45 Uhr	Bus	Altshausen (Schule) mit sofortigem Umstieg nach: Ebenweiler, Boms, Glochen, Schwarzenbach	Schulzentrum
12.02Uhr (1)	Bus	Aulendorf nach Schussenried	Schulzentrum (1)
11.01 Uhr (2)	Zug	Schussenried	Bahnhof (2)

Liebe Eltern, Sie sehen, dass es an unserer Schule lebhaft zugeht. Nun aber liegen die Sommerferien vor uns und wir alle freuen uns darauf.

Wir wünschen Ihnen und Ihrer ganzen Familie eine erholsame, schöne und erlebnisreiche Ferienzeit.

Sonnige Grüße aus der Schule

Christof Lang  
- Schulleiter -

Claudia Kössler  
- Konrektorin -